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 Protokoll der 
 Jahreshauptversammlung FöV SBS  

vom 12.02.2020 

 

 Teilnehmer: 
Siehe Anwesenheitsliste im Anhang 
 

Beschlüsse 
und  
Aufgaben 
 

TOP 1 Bericht der Vorsitzenden über das abgelaufene Jahr  
 
Eröffnung um 20.00 Uhr, Ellena de la Mar begrüßt als 
Vorsitzende alle Teilnehmer und Gäste. Sie stellt die ord-
nungsgemäße Einberufung sowie Beschlussfähigkeit der 
Versammlung fest.  
 
Zur Tagesordnung wird als weiterer TOP mit der neuen 
Nummer 5: „Wahl der Kassenprüfer“ hinzugefügt. Die 
nachfolgenden Tagesordnungspunkte verschieben sich 
entsprechend nach hinten. 
 
Am 01.Januar 2019 zählte der Verein 284 Mitglieder, mit 
Stand vom 31. Dezember 2019 bereits 293 Mitglieder. 
Durch 28 Austritte, die dadurch zustande kamen, dass die 
SuS das Schuldorf verließen, und erfreulichen 37 Neuan-
meldungen kann der Verein endlich wieder steigende Mit-
gliederzahlen vorweisen. 
Dies ist vor allem durch die Präsenz am Tag der Einschu-
lung der 5. Klässler und den Rundgängen bei den ersten 
Elternabenden in den Klassen 5 und 6 und E- und Q-
Phase zum Schulbeginn sowie dem nun regelmäßig er-
scheinendem Newsletter geschuldet.  
 
Im Jahr 2019 wurden insgesamt 42 Projekte mit einem 
Volumen von knapp 27.000,00 Euro bewilligt (im Vergleich 
zum letzten Jahr mit 40 Projekten und 22.000,00 Euro)  
 
Der Mittelverbrauch beläuft sich hierbei in 2019 auf 
17.000,00 Euro, das sind ca. 4000,00 Euro weniger als in 
2018. 
 
Der Zuwendungsbescheid Europagelder im  
Haushaltsjahr 2019 für das Schuljahr 2019/2020 wurde 
vom HKM am 21.10.2019 bewilligt. 
Höhe der Zuweisung: 38.060,00 Euro. 
 
Im Juni 2019 und Januar 2020 erschienen die ersten bei-
den Newsletter. Nächste Ausgabe ist für Juni 2020 vorge-
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284 Mit- 
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sehen. Verteiler bisher über GEB und Sekretariate. Künftig 
soll dafür auch der Verteiler der Mitglieder genutzt werden.  
 

Einstimmig 
angenom-
men 

TOP 2 Bericht der Schatzmeisterin über die Kassenlage  
im Jahr 2019 
 

Einnahmen 
   

Mitgliedsbeiträge 12.353,00 
  

Spenden 740,32 
  

projektbezogene Spenden 6.641,20 
  

Spenden bei Veranstaltungen 2.646,76 
  

Gesamt Einnahmen 22.381,28 
   

Ausgaben    22.381,28 

Projekte (eigen)      10.742,19 

  
Projekte (fremd)        6.481,26 

  
sonstige Verwaltungskosten 734,15 

  
Durchlaufende Posten 1.565,00 

  
Gesamt Ausgaben 19.522,60 

  
Überschuss Einnahmen über Ausgaben 2.858,68 

   
 
 

 
  19.522,60 

Kontostände per 31.12.19 

  
Lfd. Konto     17.108,05 

 

2.858,68 

Tagesgeldkonto     14.411,19 

  
Gesamt      31.519,24 

 
31.12.2019 

 
 
Einnahmen Europagelder 37.180,46 

 
17.108,05 

Ausgaben Europagelder 30.928,39   14.411,19 

Verwaltungskosten Europagelder 27,95 
 

31.519,24 

 
Überschuss Europagelder                                    6.224,12 
 

Kontostand                                                   per 31.12.19  

Europagelder                                                   16.756,30     17.108,05 

 



 

   
Kassenstand per 12.02.2020 
Gesamt ohne Europagelder                               44.595,93 
Davon schon für Projekte genehmigt                   7.994,54 
Frei zur Verfügung stehender Betrag                 36.601,39              
 
 

TOP 3 Bericht der Kassenprüfer 
 
Steffen Hahn und Ulrich Schneider (in Vertretung für Gabi 
Jaspert) führten die Kassenprüfung für 2019 am 
21.01.2020 durch. Der Schatzmeisterin wurde eine ord-
nungsgemäße Buchführung bestätigt. Die Kontensalden 
wurden beleghaft nachgewiesen. Es ergaben sich keine 
erkennbaren Unstimmigkeiten. 
 
   

 
 
 
 
 
 

TOP 4 Entlastung des Vorstands  
 
Steffen Hahn stellt den Antrag auf Entlastung des Vor-
stands. Die Entlastung wird einstimmig angenommen. 
 

 
 
Einstimmiger 
Beschluss 
 

TOP 5 Wahl der Kassenprüfer 
 
Das Amt der Kassenprüfer läuft turnusgemäß 2 Jahre ver-
setzt mit der Wahl des Vorstandes. 
 
Es stellen sich zur Wahl:  
- Steffen Hahn 
- Gabi Jaspert 
 
Ellena de la Mar dankt für die bisherige Arbeit als Kassen-
prüfer und für die Bereitschaft, die Prüfung auch in den 
kommenden beiden Jahren durchzuführen. Die Anwesen-
den wurden einstimmig gewählt und nehmen die Wahl an. 
 
 

 
 
 
 
 

TOP 6 Anträge auf Förderungen durch den Verein: 
 
Anträge Januar und Februar 2020: 
 
Nr. 2020/01: Klicksafe Flyer für GS und Sek I  
Antragsteller: Herr Baum 
Antrag vom 07.01.20 iHv. 250,00 € 
 
Nr.2020/02: Workshop Filmanalyse Woyzeck Q3 
Antragsteller: Frau Falk  
Antrag vom 19.01.20 iHv. 200,00 € 
 

 
 
 
 
Bewilligt am 
09.01.20 
 
 
 
Bewilligt am 
20.01.20 
 



 

Nr. 2020/03: Schachwettkampf Sek I am 14.02.20  
Antragsteller: Frau Baum 
Antrag vom 28.01.20 iHv. 136,50 € 
 
 
Marion Buskase stellt die nachfolgenden Anträge: 
Lernzentrum                                          1000,00 € 
Mediathek                                                500,00 € 
Spielekisten Kl. 5-7                                 800,00  € 
Abibuchkomitee                                       200,00 € 
Fahrtkostenzuschuss für Tagesausflüge 500,00 € 
 
Frau Martini-Appel berichtet vom pädagogischen Tag am 
kommenden Aschermittwoch, an dem das Thema „Diver-
sity“ betrachtet werden soll. Dafür sind noch nicht alle 
Kosten gedeckt. Frau Martini-Appel stellt einen Antrag 
über 1500,-€.  
 
Herr Buchholz veranstaltet ein Medienprojekt in den Feri-
enspielen (Sommer). Aktuell fehlen noch ca. 600,-€. Herr 
Buchholz stellt einen Antrag über 600,-€.   
 
Herr Haxel stellt einen Antrag für die Übernahme der Prä-
sentationskosten für den Wettbewerb „Jugend forscht“ bis 
zu 500,-€.  
 

Bewilligt am 
28.01.20 
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TOP 7 Sonstiges 
 
 
Am 08. Februar 2020 fand der Tag der offenen Tür statt, 
der Verein nutzte die Gelegenheit sich den interessierten 
neuen Eltern und Schülern vorzustellen. Der Standort im 
Glaskasten (Geb. 28) wurde als sehr gut befunden. Auch 
nutzten einige Lehrer und die SV die Gelegenheit, neue 
Projekte anzusprechen (zB. SV möchte Sitzbänke erneu-
ern, Sanitäter möchten eine Liege anschaffen..)  
 
Ellena de la Mar bedankt sich bei allen aktiven Mitglie-
dern, der Schulleitung und dem Kollegium für die hervor-
ragende Zusammenarbeit im letzten Jahr. 
 
Gabi Jaspert berichtet von einer Initiative AG GuT, die seit 
jüngerer Zeit an den Szenenwechsel angedockt ist. Die 
AG GuT hat sich zum Ziel gesetzt, Kinder zu unterstützen, 
die an kulturellen Veranstaltungen (Schule, Freizeit, Mu-
sik, Sport) aus materiellen Gründen nicht teilnehmen kön-
nen.  Bei Bedarf - insbesondere bei Anträgen zu Klassen-
fahrten, kann hier ebenfalls gerne nachgefragt werden. 
 

 



 

TOP 8 Nächste Sitzung: Do. 07.05.2020 (Vorschlag) 
Bei Angela in Jugenheim  
Beginn 19.30 Uhr  

 
 

 Ende der Sitzung 21:10 Uhr 
 

Protokoll: 
Karsten  
Masch 

 


